



Así fue el 'REGAÑO' de Sheinbaum a Monreal y Adán Augusto tras pleito en Morena

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, reveló detalles del encuentro entre él y su homólogo en el Senado, Adán Augusto López, en donde recibieron un llamado de atención de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum.



En medio de la tensión interna protagonizada por Monreal y López Hernández, la presidenta los convocó en Palacio Nacional en donde les hizo un llamado a la unidad, y poner por encima del interés personal, al interés de la nación.



En un video compartido por el propio presidente de la Jucopo de San Lázaro, reveló que durante el encuentro acordaron que no habrá un periodo extraordinario en lo que resta del año, aunque analizarán la conveniencia de realizarlo en enero de 2025.



Monreal revela de qué habló en su reunión con Sheinbaum y Adán Augusto

"La presidenta @Claudiashein hizo un llamado a la unidad interna, a mantener el interés general por encima de cualquier otro", el líder de Morena en la Cámara de Diputados, @RicardoMonrealA, dijo que su...
pic.twitter.com/n23OJX9ofy

— Político MX (@politicomx) December 18, 2024

No obstante, en el encuentro también se abordó la confrontación entre ambos coordinadores parlamentarios de Morena, en donde la presidenta Sheinbaum les recordó el origen del movimiento, así como los riesgos y retos que enfrentarán en el futuro.

“Escuchamos una reflexión profunda por parte de la presidenta Claudia Sheinbaum respecto al origen del movimiento, sobre las dos elecciones pasadas en las que nuestro movimiento triunfó, la población, su sentimiento, las perspectivas de nuestro país, de nuestra patria, así como en torno a los riesgos y los retos a los que nos vamos a enfrentar”, precisó.

El llamado de Sheinbaum a coordinadores

Asimismo, comentó que Sheinbaum les pidió mantener el interés general por encima del particular y buscar el bienestar de la población.

“Hizo un llamado a la unidad interna, a mantener el interés general por encima de cualquier otro y a procurar la unidad nacional, para lograr un mayor desarrollo, mayor bienestar, mayor felicidad para las mayorías”, añadió

“Su llamado fue oportuno y correcto, con visión de futuro y con mucha claridad en sus propósitos y estrategias y por eso lo atendemos. Yo lo hago mío y todos



lo hacemos nuestro en los grupos de la Cámara de Diputados”, apuntó Monreal Ávila.

<https://politico.mx/2024/12/18/video-asi-fue-el-regano-de-sheinbaum-a-monreal-y-adan-augusto-tras-pleito-en-morena/>